
平成23年11月　第13回教育委員会　議事録

開催日時 平成23年11月21日（月）

午　後　１時３０分～午　後　４時３０分

開催場所　 天萬庁舎　　３階　　　会議室　　

出席委員 矢吹委員長、毎川委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長兼人権・社会教育課長、野口総務・学校教育課長　 

書記 藤原　公民館・社会教育室長　　（事務局）

【開会　午　後　１時３０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

　開会挨拶

【３．会期の決定】

　会期を午後　４時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

　非公開案件の決定。　　

　 ８．報告Ⅱを非公開とする。

【５．報告Ⅰ】　

１）教育長月例報告　　　　

　会議案Ｐ１～2により説明

教育次長 10月～11月の間、教育委員会関係部署で多くの行事があった。

11月8日、西伯給食センターが文部科学大臣表彰を受賞した。

教育長 11月3日に第1回かきっ子カップバレーボール大会が開催された。この大会が開催できた

のも西伯小学校の体育館が完成したため。施設整備がこのような新しい大会を後押し

したと考えている。

２）11月校長会（11/8開催）の概要について

　別添資料Ｐ1～4により説明

課長 平成24年度から11月1日に全校でウォークを実施する。

小学校、中学校で始業式・終業式を統一して行う。

委員長 報告について質問・ご意見はあるか。
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　　～意見なし～

３）町ＰＴＡ連絡協議会要望について

　別添資料Ｐ5～14により説明

教育次長 11月4日に要望会を実施した。

平成24年度から各校に除雪機を配備することとしているが、特に、ＰＴＡとしては通学路の

確保が要望としてあがっている。

委員長 報告について質問・ご意見はあるか。

委員 南部中学校の校舎の配置について以前から気になっていた。

インターホンの要望があがっているが、何とかしてほしいと思っている。

教育次長 平成24年度の当初要求であがってきているので、教育委員会事務局としても強く要求して

いきたいと考えている。

委員長 緊急連絡の機器については、以前から委員からもご意見があった。できるだけ前向き

にお願いしたい。

４）その他

委員長 その他について、事務局から提案はあるか。

教育長 　当日資料により説明

町村教育長会では、その財源を確保するために加配措置が縮減されるかもしれないことが

懸念されている。

小規模学校でもメリットがあるような拡充が図れないかと考えている。

【６．専決処分】　

案件　なし

【７．議事Ⅰ】　

議案第35号　「地域協働学校運営協議会（ｺﾐｭｲﾃｨ・ｽｸｰﾙ）を設置する学校の指定」に

ついて

　別添資料Ｐ15～29により説明

　法勝寺中学校　校長により補足説明

委員長 この説明について、委員からご質問はないか。

委員 文化祭で壁新聞を見たが、非常に良い取り組みだと感じた。

祐生館に行ったことのない生徒が70％を超えるているのには驚いた。

校長 スーパーウォークでプロクラムの組み方に課題があったと考えている。

委員 コミュニティスクールについて、保護者・家庭はどのように感じているのか。

また、学校はどのように考えているのか。

校長 学校としては情報発信をしているが、まだまだ足りないという反省がある。

今後、さらに保護者と連携していきたいと考えている。

教育長 ようやくここまでたどり着いた。うれしく思う。

環境美化、学校支援が柱になっているが、運営協議会委員としっかり連携をして進めてほ
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しい。

ＰＴＡとの関係については、学校だけではなく教育委員会の問題でもあると考えている。

ＰＴＡとどう協働していくか、先生の理解がどう得られるか、今後の取り組みが課題である

と考えている。

委員長 そのほかにご意見はないか。

　　～　意見なし　～

委員長 議案第35号　「地域協働学校運営協議会（ｺﾐｭｲﾃｨ・ｽｸｰﾙ）を設置する学校の指定」に

ついて、承認してよいか。

　　　～　委員　了承　～

委員長 議案第35号　「地域協働学校運営協議会（ｺﾐｭｲﾃｨ・ｽｸｰﾙ）を設置する学校の指定」に

ついては、承認とします。

議案第36号　「南部町立図書館運営協議会設置要綱の制定」について

　別添資料Ｐ30～31により説明

教育次長 要綱としているのは、図書館法に「協議会を置くことができる」とあるため。今回提案させて

いただく組織はこれと異なる形で設置をしたいと考えている。図書館の運営を

支援いただく組織と考えている。

委員長 ただいまの説明にご質問はあるか。

委員 運営協議会についてよく知らなかったが、法勝寺図書館にも設置はなかったのか。

教育長 設置はなかった。本年、議会からの後押しもあり今回の提案に至っている。

委員 運営協議会の設置は非常に良いと思う。できれば、祐生出会いの館にもお願いしたい。

教育次長 12月の定例教育委員会で委員を示すことができると思う。年度内に協議会を開催し、

進めていきたいと考える。

委員長 議案第36号　「南部町立図書館運営協議会設置要綱の制定」について、異議はないか。

　　～　異議なし　～

委員長 議案第36号　「南部町立図書館畝胃協議会設置要綱の制定」については、承認とします。

議案第37号　「平成23年度12月教育委員会関係補正予算要求」について

　別添資料Ｐ32～33により説明

委員長 提案について、質問、意見はないか。

委員長 議案第37号について、承認としてよいか。

　　～　異議なし　～

委員長 議案第37号　「平成23年度12月教育委員会関係補正予算要求」については、承認と

します。

【８．報告Ⅱ】　非公開

【９．議事Ⅱ】　

提案議題なし
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【１０．協議Ⅰ】　

１）委員提案（報告）

委員 人権参観日が行われた。子どもたちを見ていると非常に集中していた。出演者からも

絶賛の声をいただいた。良い方向になってきた。

２）事務局提案

①教育委員視察研修について

教育次長 11月25日～26日、高知県佐川町を予定している。

内容については事務局で準備する。

委員長から提案をいただき、各委員と調整をした結果、25日～27日の3日間としたい。

委員長 このことについて、異議はないか。

　　～　異議なし　～

②南部町文部科学大臣表彰等受賞祝賀会について

教育次長 12月3日（土）、17：30～　緑水園で予定している。

受賞者の、おはなしドン、スポーツ少年団指導者等に出席をお願いしている。

③全国学力・学習状況調査への対応について

教育長 現段階ではこれまでの考え方で24年度も向かいたい。

委員の皆さんのご意見を伺いたい。

委員 何事においても見直しは必要。３年間の空白があれば、再度の参加もよいのではないか。

　　　～　各委員　同意　～

教育長 ２４年度については、抽出校で実施とする。

２５年度に向けて、２４年度中に点検も行う。

現場と協議をして決定したい。

④本町における少人数学級編成について

　別添資料Ｐ40～42により説明

委員長 各委員、了承いただけるか。

　　～　委員　了承　～

⑤その他

提案なし

【１１．協議Ⅱ】　

提案なし

【１２．今後の主な予定】

　～会議案資料 Ｐ４　により確認～
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　日時　１２月　１９日（月）　　午　後　１時　３０分～

【１３．次回教育委員会の開催日について】

　会場　　南部町役場天萬庁舎　会議室

　１）１２月（第14回）定例教育委員会の開催について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議事録署名委員

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

　　　　　　　　　　　平成　　  年　　　　月　　　　日

　　臨時教育委員会の開催について

　日時　１２月　１０日（土）　　午　前　９時　３０分～

　会場　　南部町役場天萬庁舎　会議室

【１４．互礼・閉会】　午　後　４時　３０分
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